



## ■ ALIMENTOS Y JUGUETES

# Estudiantes universitarios inician una campaña de recogida solidaria

ÁLVARO U.

El Consejo de Delegaciones de Estudiantes de la Universidad de Salamanca, en su faceta de modelo de solidaridad y ayuda desinteresada, ha presentado dos campañas solidarias, con el afán de servir de apoyo a quienes estén sufriendo dificultades.

La primera de ellas, denominada "Malos tiempos...buena gente", está enfocada hacia la recogida de alimentos, y la otra de recogida de juguetes, bajo el lema "Regala un juguete".

Ambas iniciativas están hechas en colaboración con el Banco de Alimentos de Salamanca, el Centro Materno Infantil Ave María de Santa Marta de Tormes y Cruz Roja. Todas las donaciones han de ser entregadas, hasta el día 20 de diciembre, en las consejerías de todos estos centros, así como en las propias Delegaciones.